

# Avec la caravane du Ramadan 1

---

<"xml encoding="UTF-8?>

Dans le premier programme du programme spécial avec la caravane du Ramadan nous leur parlons des vertus du Ramadan, la prière en ce mois ainsi que l'expérience de certaines personnes nouvellement convertis à l'Islam .sur le jeûne



Dieu, le Miséricordieux, dans la vie de l'homme a mis des jours et des mois complets de la dignité et de la grandeur, jours où les dons célestes, comme le coup de printemps, refroidissent l'âme humaine et lui donnent une nouvelle vie, les corps fatigués jours et ignoré l'homme loin de luxe du monde et vous pouvez sentir et de comprendre la présence de Dieu et les bénédictions célestes. Ces jours et ces phrases peuvent être placés dans l'orbite de l'attraction divine et se précipiter vers lui

Le mois béni de Ramadan est aussi l'un des plus grands moments de la vie de l'homme qui maintenant anges célestes et de la joie de son arrivée ont illuminé le ciel. Le gros mois de Dieu est venu avec un arôme agréable de la spiritualité parmi les gens fatigués et paresseux et encouragé l'esprit de passionnés. Mois de Ramadan oh la lumière et la pureté, oh .manifestation de la chute de la générosité et de la bénédiction divine, nous vous accueillons

Ramadan est le mois de Dieu mois descendre le Coran et est le plus aimé de l'année. Dans ce mois, les portes du ciel et le paradis sont ouvertes et les portes de l'enfer sont fermées. Prière pour le mois de récompense et de la bénédiction et surtout la nuit la destination est meilleure que mille mois de prière. Le prophète de Dieu (bénédictons de Dieu soient pour lui et ses descendants) dans Shabanie sermon sur la vertu et la grandeur du mois de Ramadan, a déclaré: "Ô croyants, le mois de Dieu, avec la bénédiction et la générosité, est venu à vous. C'est le meilleur des mois pour Dieu, ses jours sont les meilleurs jours et nuits les meilleures nuits et les meilleures heures. Ils ont été invités au banquet divin et sont de braves gens. Ce mois-ci, ses soupirs sont des prières, son rêve est la prière, ses actes sont acceptées et vos prières sont les bienvenus, car avec les bonnes intentions et un esprit propre, appelez votre Créateur pour leur donner le succès dans leur jeûne et la récitation Coran. La faim et la soif dans ce mois devraient se rappeler la faim et la soif du Jour de la Résurrection. Le malheur est ."

. qu'ils ont été privés de la bénédiction de Dieu dans ce grand mois divine

Ramadan est le mois de la purification. Purification de l'âme et le nettoyage intérieur. Le mois de échapper chaînes sataniques et dépendances animalité. Le mois de meilleurs jours et des nuits. Le mois des meilleurs moments. Le mois de phrases. Ce mois-ci est une combinaison de difficultés et des installations. Leur difficulté est d'avoir faim et la soif et la lutte contre les désirs charnels et de la négligence et le plaisir est aussi le sentiment de proximité avec le Bien-Aimé et le Créateur de l'Univers

Avec toute la beauté du Ramadan a été invité à revenir dans nos maisons et créé la joie dans les cœurs des musulmans. En outre, tout en se rapprochant le mois sacré du Ramadan, une excitation indescriptible dans la vie des musulmans dont la première expérience du jeûne connaît ce que la vie est créé

Marcos est un jeune homme originaire des Philippines qui, après la conversion à l'Islam a changé son nom à Ahmad Momeen. Il en attendant avec impatience l'arrivée du Ramadan égard dit : " précédemment ridiculisé le mois de Ramadan et le concept de jeûne dans l'Islam. .Quand je vivais depuis 10 ans dans les EAU, le jeûne musulman était très difficile pour moi

Un mois nous devrions nous limiter à nos maisons et tous les commerces de la ville ont été fermées, mais qui n'a pas été la seule chose qui m'a fait détester le mois de Ramadan, je pense que le jeûne était une torture morale et physique pour l'homme. "Mais après Marcos avec de nombreuses recherches et études converti à l'Islam, il a réalisé le vrai sens du jeûne et cela a changé votre opinion sur le jeûne complètement. Il Islam après avoir salué plusieurs jours dans le mois de jeûne du Ramadan et fait de leur expérience sur les jours de jeûne dit : " jusqu'à présent n'a pas connu un tel calme, je comprends maintenant ce que les effets spirituels, ils peuvent avoir le jeûne à l'homme et aussi que le jeûne est non seulement la torture physique si elle ne contribue pas à la santé du corps humain ". Il dit alors, " un mois de jeûne est un cas très logique et, pour cette raison, est que Dieu a ordonné de faire et de pratiquer ce devoir religieux une fois par an et non pendant toute l'année. Maintenant, le Ramadan est pour moi une expérience intéressante, une expérience qui a été pleine de paix et de joie pour moi et je . " suis attendent avec impatience le mois de Ramadan

Amene est un autre récent converti à l'Islam qui vit en Jordanie et est également attendu le début du mois sacré du Ramadan . Elle, qui dans le passé a pris le nom de la Caroline, le jeûne considérée comme une éducation à avoir de la patience, la maîtrise de soi et d'augmenter la spiritualité ; et la prière et la récitation du Saint Coran considère comme un acte de bienfaisance dans le sens de la proximité de Dieu, le Miséricordieux. Elle qui est en Afrique du Sud, leur jeûne dit : «Le jeûne est un bon temps pour éléver la façon de réconfort spirituel et psychologique. Dans le mois béni de Ramadan, les musulmans abstenir de manger et de boire et de fumer dans l'espace de temps entre le début du matin jusqu'au coucher du soleil et le . " coucher du soleil et ainsi de son esprit plus proche de Dieu

Le mois béni de Ramadan est le mois de Dieu, souvenir mois et la mention de Dieu. Astuce d'affection pour rappeler de l'ami, dans l'amour devrait savoir la poursuite de leurs bien-aimés les souvenirs, la mémoire de l'être aimé est un facteur majeur d'intérêt et d'affection. Dirigeants divins et religieux ont toujours considéré le souvenir de Dieu que les principaux instruments de l'élévation des croyants pour atteindre le paradis céleste, parce que la note ne fait pas une répétition par la langue, il est la présence de l'amour dans la présence de l'être aimé, la mention de la solidarité en amour avec la bien-aimée et la convergence du croyant avec l'aimé. Imam Ali (la paix soit sur lui) a dit : " mention est la rencontre avec le bien-aimé, en fait, qui se souviennent toujours Dieu, Dieu se souviendra de ce qui est le concept même de l'amitié et de

rencontre avec Dieu. " Comme le corps humain a besoin d'eau et de la nourriture pour la continuation de la vie, l'esprit de l'homme a également poursuivi la vie spirituelle et à déplacer à .partir du degré élevé de l'humanité a besoin d'une nourriture appropriée

Imam Ali (que la paix soit sur lui) considère que la mention et le souvenir de Dieu et à cause de la force et la puissance de l'esprit humain. En vertu et les bénédictions étonnantes de mention et le souvenir de Dieu dans le mois de Ramadan est suffisante pour rappeler Zeinolabedin prières Imam (paix soit sur lui) avec Dieu, provoquant mention renforcer le cœur et l'expérience du cœur, et il dit : " O Dieu, mon cœur est en vie avec vos références et ma douleur et la ".tristesse se résorbent avec ma prière pour vous

Une des particularités de la mention de Dieu qui lit aussi les prières du mois sacré du Ramadan est la douceur de la même, comme le prophète de Dieu dans la journée de prière pour le mois béni de Ramadan, il dit à Dieu. "O Dieu, fais-moi goûter votre mémoire." Si l'homme n'a pas le goût de la douceur de la prière et le service de Dieu, vous ne pouvez pas comprendre la peine et de la servitude à Dieu et ne pouvez pas comprendre si elle est privée de ses effets dans la vie mondaine et dans l'au-delà. La douceur de la vie d'un homme est qu'il arrive à la mémoire de l'être cher et pas un instant ignorer l'attention sur le bien-aimé et, en fait, un ami et celui qui est proche de l'homme plus que tout autre et est toujours aimés a présence, pour ceux qui comprennent le concept de maintien de cette présence et de comprendre sa vérité et de la réalité atteindra la vie agréable, céleste et spirituel, la joie si pure de Dieu dit la vie agréable est que l'homme n'a pas été négligente rester un moment et rappelez-vous et mentionnez. Le mois béni de Ramadan sont les meilleurs moments pour une vie agréable et de joie durable dans les .environs de la bénédiction de Dieu

Oh mois de Ramadan béni maintenant honnêtement en sont venus à nous pour nous aider à sortir de la fange du péché et de la désobéissance d'un an. Maintenant, vous êtes venus à briser toutes ces dépendances et nous ont mis dans un environnement propre, agréable et propre. Oh Dieu, en ce mois béni nous sommes venus à votre cour pour nous apprécions vos bénédicitions. Aimer dans le moment de solitude et loin de l'autre Oh, vous êtes notre partenaire, pardonner nos erreurs et péchés et accepter nos regrets et nos prières. O Dieu, à nous protéger contre les péchés ne pas contaminer. Oh Dieu, nous conduit loin de vous, vous

.êtes le tout, notre paradis, notre monde et un autre monde